
 

  

 

2024年 9月 12 日（木）第 3125回例会 

 

 

 

理 事 会 報 告 

・９月５日（木）例会終了後、９月度の定例理事会を開催し下記事項を承認。 

１．「第 1回ＦＳＭ」実施 

１０月度２週目１０月１０日（木）の例会を、ＦＳＭとして実施する。 

実 施：2024年１０月１０日（木）１８：３０～ 

場 所：岩国国際観光ホテル（例会場） 

内 容：地区大会の準備「打合せ並びに担当者の確認」  

２．青少年・国際奉仕委員会 

「岩国高等学校キャリアセミナー講師」派遣 

開催日：2024年１０月１８日（金）（岩国高等学校 各教室） 

講 師：１３名（謝礼は例年通り） 

 

イニシエイション・スピーチ 

中嶋羊治（株式会社 山口銀行 岩国支店 執行役員支店長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

基本的教育と識字率向上月間 

ロータリーの友月間 

 

本日のプログラム：『性的マイノリティを知ろう』ナオミ様 

（ｾｸｼｬﾙﾏｲﾉﾘﾃｨ啓発活動ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱｻｰｸﾙ懸け橋代表） 

次週のプログラム：休会（定款第７条第１節適用）  

次々週のプログラム：イニシエイション・スピーチ 蔵重伸（NOBU STUDIO） 
 

山口銀行岩国支店の中嶋でございます。平素は山口銀行をご利用ご愛顧頂き、誠にあり

がとうございます。又、貴重な機会を頂き重ねて御礼申し上げます。本日は、固い銀行

業務に関する内容を避け、私と趣味についてお話させていただきます。  

私は 1967年（Ｓ42年）未年生まれの 57歳、下関市菊川町の出身です。家族は妻、子供

4人の 6人家族で、現在は孫が 3人います。地元の中学校を卒 

業し、宇部の高校に入学しました。当初は入寮予定でしたが、女子寮しかないの 

が仮入学で判明し、往復約 3時間をかけて通学しました。中学時代は軟式テニス 

と駅伝部に入部していましたが、高校時代は通学に時間を要すことから運動部を 

諦め、鉄道研究会に入会、加えて男子部につき暗い高校生活を強いられました。 

大学はその反動を受け、女性の比率が高い西南学院大学商学部に入学すると共に 

テニス同好会に所属し薔薇色の学園生活を謳歌しました。 

1989年（Ｈ１年）4月に山口銀行に入行、人気ドラマ半沢直樹と同世代です。小野田支店を皮切りに大内、

久留米、八幡、小倉東、東広島、大分、熊本、萩、宇部、そして岩国と異動して参りました。小野田支店は

2回勤務しています。半分以上は県外店勤務という異色の職歴です。中でも久留米、八幡支店は激戦区と言

われ、銀行の看板は一切通用せず、非常に厳しい環境下で営業をしました。その経験が今のポストに繋が

っていると確信致します。大口発電装置のプロジェクトファイナンスや数々のシップファイナンスの対応、

そして直近では企業再生事案で頭取賞を受賞したことが武勇伝です。岩国地区は５ブロック 18ケ店あり、

上関～広瀬まで 8人の支店長、総勢 193名にてカバーしています。山口ＦＧは３つの銀行と 19の関連会社

で構成されており、「地域の明るい未来を共創する」をテーマに掲げ、行員一丸となって取組んでいます。

引続き皆様のご支援よろしくお願い致します。 

次に趣味についてです。趣味は多めで、車、自動車模型製作、筋トレ、ジョギング、

釣り、ゴルフを中心に気分転換しています。本日は時間の関係から、車と模型製作

をご紹介致します。現在の愛車はゴルフＧＴＩ、ジムニー、インプレッサＳＴＩと

全て岩国に保管しています。其々16歳、12歳、20歳につき身分相応の投資となって

います。インプレッサは本年 3 月に購入し、岩国にてリフレッシュしました。子供

は全員独立しましたので、車が扶養家族となっています。全車ハイオク仕様と贅沢 

な車達ですが、私の働く原動力となっています。中でもインプレッサの今後の価格高騰を期待しています。

盗難防止策としてハンドルロックをして車庫に格納しています。最後にご紹介するのは自動車模型につい

てです。本日は 4 台持参しておりますので、お時間ある方は是非とも観て下さい。全てシャコタン仕上げ

にしています。昨年 4月に発売された全国雑誌に 3台掲載さました。 

比較的最近の趣味で、コンプレッサーによるエアブラシ塗装を楽しんでいま 

す。想像と創造の世界で、プラモデルの箱の中には「キット以外に造る楽し 

み」も入っています。製作未済のお宝キットも 300個近くあります。私の一 

生の趣味です。  

結びに、山口銀行に入行し、沢山の貴重な経験と出逢いがありました。西条、萩、宇部、岩国ＲＣも同様

です。今回は 4月着任と同時の入会でしたので非常に有難いと感じています。定年は 61歳です。悔いの残

らない様、地元経済の発展・行員育成に尽力致します。引続きご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。 

 

 
 

 

 

先週の例会から 



 

３．寄付金について 

地区目標額達成３年目（最終年度）  

＊米山寄付：１人/16,000円 

＊財団寄付：1人/＄150 

＊ﾎﾟﾘｵ寄附：1人/＄30 

４．「１０月度プログラム」予定 

・１０月 ３日（木）： 地区大会説明 

・１０月１０日（木）： ＦＳＭ実施（地区大会の準備 18:30～） 

・１０月１７日（木）： 地区大会説明 

・１０月２４日（木）： 地区大会フリータイム 

５．「例会変更・休会」 

・１０月１０日（木）⇒ 時間変更 18：30～（ＦＳＭ実施） 

・１０月３１日（木）⇒ 休会（地区大会振替） 

会 務 報 告 

１．第 2710地区「クラブオープン例会」実施のお願い 

クラブオープン例会実施のお願いが届いております。 

      〔実施期間〕2024年７月１日～2025年３月３１日（2025年６月末までの入会を目標） 

２．次週「例会休会」のご案内 

９月１９日（木） ⇒ 休会（定款第７条第１節適用） 

委 員 会 報 告 

職 業 奉 仕 委 員 会 

  ・創立記念日おめでとう 

    澤田拓弥君  第一生命保険(株)   創立 明治３５年９月１５日（１２２周年） 

    森口達也君  (株)セイブ電気    創立 平成 ２年９月１７日（３４周年） 

    藤村敏行君  藤村労務経営事務所  創立 平成２１年９月１７日（１５周年） 

    田辺正浩君  (株)田辺       創立 平成１８年９月２０日（１８周年） 

    末河 聡君  (有)ワンツウワン   創立 平成１１年９月２５日（２５周年） 

親 睦 委 員 会 

  ・会員誕生日おめでとう 

    大谷 悟君   末河 聡君   金川律夫君   高妻泰久君   

    惠美祥一郎君      

  ・ご夫人誕生日おめでとう 

    藤中 整君    西村 拓君    酒井 佑君 

・結婚記念日おめでとう 

    小林元壯君    末河 聡君    深川暢也君    

 

プ ロ グ ラ ム 委 員 会 

・本日のゲスト紹介 

ナ オ ミ 様 

役  職  セクシャルマイノリティ啓発活動ボランティアサークル懸け橋代表 

岩国市人権教育啓発指導員 

略  歴  県立岩国工業高校機械科 卒業 

平成６年 海上自衛隊  入隊 

令和元年 海上自衛隊  退職 

同年  All Gender Bar RAINBOW 開業 

活動内容  自らが戸籍上男性でも性自認が定まらない「Xジェンダー」であることを

カミングアウト。LGBTQに対する理解と偏見のない社会を目指し講演活動

を行なっている。また最近では SDGsに取り組む企業に対し、５番目の目

標である「ジェンダー平等を実現しよう」について何らかの力になりたい

と考え、随時相談を受けている。 

Ｓ Ａ Ａ 

・ニコニコボックス 

保田浩平君  ・創立記念日です。長年無事にやってこられたのは皆様のおかげです。 

酒井佑君、岡本征士君、繁永俊之君、岡村高利君 

・誕生日を祝っていただき有難うございます。 

吉居俊朗君  ・妻の誕生日と結婚記念日が同じなので楽です。ありがとうございます。 

弘田公孝君  ・社名を（株）キリタに変更しました。今後ともよろしくお願いします。 

松塚茂治君、都留真弘君 ・加納虹輝杯パラフェンシングで多数の会員さんにボランティア

スタッフとして参加頂きました。ありがとうございました。 

松塚茂治君、都留真弘君、坂井幸栄君、樫迫将人君、吉田藤一君、鈴木義治君、舛本行広君、 

高島博文君  ・写真ありがとうございました。 

中嶋羊治君  ・イニシエイション・スピーチ頑張ります。 

松塚茂治君、都留真弘君、深川暢也君、金川律夫君、藤中整君、堀川功次郎君、西村拓君、 

惠美祥一郎君、樫迫将人君、坂井幸栄君、斎藤龍一君、繁永俊之君、弘田公孝君、品川 彦君、 

鈴木義治君、岡村高利君、高島博文君、米重尊雅君、今西桃太郎君、藤村敏行君、中邑隆哉君、 

中村雅幸君、藤本修久君、山本茂男君、岩﨑秀史君 

       ・中嶋さん、イニシエイション・スピーチ楽しみにしております！！  

 

 
【ロサンゼルス滞在中の、蔵重伸さんからメッセージと写真が送られてきました】      

９月５日 16：25 着信 （生け花の）最後の講習が 3日間ＬＡで行 

われますが、その合間を縫ってＬＡのひとつのロータリークラブ 

にメーキャップに行きます。ガバナーも出席予定とのこと。 

９月７日 08：47着信 無事メーキャップを済ませました。ガバナー 

の息子さんは５年間岩国にいたとのことで話が盛り上がりました。 

伊藤進吾会員より 
 

 


